

Don José M. Sánchez Enríquez.
Doña Carmen Fernández Muñoz.
Don Rafael Palma Núñez.
Don Angel Plaza Paris.
Doña Antonia Carretero Salas.

Suplentes:

Don Teodoro Roquette Ferrari.
Doña Esther García Peinado.
Don Blas Velasco Poyato.
Don Manuel Rodríguez Huertas.
Don Vicente Delgado García.
Don José Luis Álvarez Práxedes.
Doña Carolina López Regueiro.

Secretario:

Titular: Don Eduardo Baraja Carceller.
Suplente: Don Rafael León Quintanilla.

Se pone en conocimiento de los interesados que los actos de constitución del Tribunal y comienzo de las pruebas tendrán lugar una vez transcurridos veinte días hábiles, contados a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», a las diez treinta horas, en el Palacio Provincial, plaza de España, sin número, de esta localidad. Si la fecha de constitución del Tribunal coincidiera con un sábado se trasladará al lunes inmediato posterior.

Cádiz, 16 de octubre de 1990.-El Diputado delegado del Área de Personal, Antonio Fernández García.

26688 RESOLUCION de 18 de octubre de 1990, de la Diputación Provincial de Palencia, referente a la convocatoria para la provisión de una plaza de Técnico de Administración General.

En el «Boletín Oficial» de esta provincia números 122 y 125, de fechas 10 y 17 de octubre de 1990, se publica convocatoria para la provisión, por el sistema de libre designación, de una plaza de Técnico de Administración General, dotada con el sueldo correspondiente al grupo A), dos pagas extraordinarias, trienios y demás emolumentos o retribuciones que correspondan con arreglo a la legislación vigente. La plaza está clasificada con el nivel de complemento de destino 23.

El plazo de presentación de instancias es de quince días hábiles a partir del siguiente al de la publicación de esta convocatoria, en extracto, en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento de los interesados. Palencia, 18 de octubre de 1990.-El Presidente, Jesús Mañueco Alonso.

26689 RESOLUCION de 20 de octubre de 1990, del Ayuntamiento de Pedrezuela (Madrid), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Agentes de la Policía local.

En el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid» número 248, de 18 de octubre de 1990, se publica la convocatoria y las bases para la provisión, en propiedad, de dos plazas de Agentes de la Policía local mediante oposición libre.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días.

Los sucesivos anuncios referentes a la mencionada convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid».

Pedrezuela, 20 de octubre de 1990.-La Alcaldesa.

26690 RESOLUCION de 22 de octubre de 1990, de la Diputación Foral de Vizcaya, referente a la convocatoria unitaria para proveer varias plazas.

Se anuncia oposición para la provisión como funcionario de carrera de la Escala de Administración General en las siguientes subescalas:

- Ocho plazas en la de Técnicos.
- Once plazas en la de Administrativos.
- Treinta y cuatro plazas en la de Auxiliares.
- Cuatro plazas en la de Subalternos.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, contados a partir del día siguiente al de la publicación del extracto de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Los datos completos de la convocatoria aparecen publicados en el «Boletín Oficial de Vizcaya» número 244/1990, de 22 de octubre.

Bilbao, 22 de octubre de 1990.-El Diputado foral de Presidencia, Ignacio J. Etxebarria Etxeita.

26691 RESOLUCION de 22 de octubre de 1990, del Ayuntamiento de Parla (Madrid), por la que se aprueba la lista de admitidos y excluidos, se nombra el Tribunal calificador y se señala la fecha de celebración de los ejercicios de la convocatoria para proveer una plaza de Ayudante de Sanidad.

De conformidad con las bases específicas de la mencionada convocatoria, se hace público la composición del Tribunal calificador de las pruebas, la lista de admitidos y excluidos para tomar parte en el proceso selectivo y la fecha de celebración de las pruebas de selección.

Tribunal calificador

Presidente: Don Pedro Bermejo Martín, Alcalde-Presidente.
Suplente: Don Francisco Zambrano Matamoros, Concejal Delegado de Régimen Interior.

Secretaria: Doña María del Carmen Duro Lombardo, Secretaria general del Ayuntamiento de Parla. Suplente: Doña María Isabel García León, Administrativa del Ayuntamiento de Parla.

Vocales:

Titular: Don Agustín Cortés Durán, Concejal Delegado de Salud.
Suplente: Don Enrique Chaves Elvira, Concejal Delegado de Servicios Sociales, Consumo y Participación Ciudadana.

Titular: Don Julián F. Sánchez-Paus Gallego, Técnico Director de Personal y Organización. Suplente: Don Luis Ortega Martínez, Administrativo de Administración General.

Titular: Doña Concepción Jimeno Calderón, Técnica Coordinadora de Salud. Suplente: doña Pilar Almaraz López, Médica del Ayuntamiento de Parla.

Titular: Don Ramón Romero Luque, Comité de Empresa. Suplente: Don Alfonso Sánchez Guerrero, Comité de Empresa.

Relación de admitidos

Arcones García, José Luis.

Excluidos

Ninguno.

Para posibles reclamaciones se dispondrá de un plazo de diez días, contados a partir del de publicación de la presente Resolución de acuerdo a lo que establece el artículo 71 de la Ley de Procedimiento Administrativo. Transcurrido el citado plazo de reclamaciones, el Presidente de la Corporación resolverá éstas, aprobando la lista definitiva, certificada y completa, de aspirantes admitidos y excluidos y publicándola en el tablón de edictos del Ayuntamiento.

Celebración de las pruebas

Se convoca al admitido para el día 20 de noviembre de 1990, a las diecisiete horas, en el local municipal ubicado en calle Jericó, sin número, de Parla, para la celebración del primer ejercicio.

Los días y horas de celebración de los sucesivos ejercicios se harán públicos en el tablón de edictos del Ayuntamiento, así como los resultados de los mismos.

Parla, 22 de octubre de 1990.-El Alcalde, Pedro Bermejo Martín.

26692 RESOLUCION de 22 de octubre de 1990, del Ayuntamiento de Parla (Madrid), por la que se aprueba la lista de admitidos y excluidos, se nombra el Tribunal calificador y se señala la fecha de celebración de los ejercicios de la convocatoria para proveer dos plazas de Sargento de la Policía Local.

De conformidad con las bases específicas de la mencionada convocatoria, se hacen públicos la composición del Tribunal calificador de las pruebas, la lista provisional de admitidos y excluidos para tomar parte en el proceso selectivo y la fecha de celebración de las pruebas de selección.

Tribunal calificador

Presidente: Don Pedro Bermejo Martín, Alcalde-Presidente.
Suplente: Don Francisco Zambrano Matamoros, Concejal Delegado de Régimen Interior.

Secretaria: Doña María del Carmen Duro Lombardo, Secretaria general del Ayuntamiento. Suplente: Don Luis Ortega Martínez, Administrativo de Administración General.